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▼
苫
小
牧
駒
澤
大

学
に
つ
い
て

　
京
都
育
英
館
へ

の
移
管
問
題
で
、

文
部
科
学
省
の
認

可
が
保
留
に
な
っ
た
こ
と
に
つ
い
て
市
長

の
見
解
を
求
め
ま
し
た
。
市
長
は
、「
非
常

に
残
念
」
と
の
認
識
を
示
し
、
在
学
生
の

立
場
を
守
り
、
積
極
的
に
協
力
し
た
い
と

答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

▼
I
R
に
つ
い
て

　
世
論
調
査
で
反
対
が
多
数
で
あ
る
こ
と

や
、
保
育
関
係
者
・
町
内
会
長
・
宗
教
者

な
ど
の
反
対
の
声
を
紹
介
し
、
I
R
誘
致

の
再
考
を
求
め
ま
し
た
。
市
長
は
、「
市

民
セ
ミ
ナ
ー
な
ど
で
理
解
を
深
め
た
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

　
ま
た
、
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施
す
る

こ
と
を
提
案
し
ま
し
た
が
、
市
民
セ
ミ
ナ

ー
や
出
前
講
座
を
優
先
し
て
取
り
組
む
と

の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

▼
核
兵
器
禁
止
条
約
に
つ
い
て

　
1
2
2
カ
国
が
賛
同
し
て
採
択
し
た
核

兵
器
禁
止
条
約
に
日
本
政
府
が
参
加
し
て

い
な
い
こ
と
に
つ
い
て
、
非
核
平
和
都
市

条
例
を
持
つ
市
長
の
認
識
を
求
め
ま
し

た
。
市
長
と
し
て
、「
国
の
立
場
」
な
ど

を
説
明
し
、
現
実
的
に
で
き
る
こ
と
を
進

め
て
い
き
た
い
と
答
弁
し
ま
し
た
。
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▼
放
置
波
消
し
ブ

ロ
ッ
ク
に
つ
い
て

　
日
本
共
産
党
市

議
団
は
、
平
成
13

年
頃
か
ら
錦
岡
海

岸
に
放
置
さ
れ
て
い
る
波
消
し
ブ
ロ
ッ
ク

に
つ
い
て
、
平
成
26
年
10
月
か
ら
繰
り
返

し
所
有
者
を
特
定
し
、
有
効
活
用
を
求
め

て
き
ま
し
た
が
、
国
・
道
は
存
在
を
把
握

し
て
お
ら
ず
、
調
査
が
進
め
ら
れ
て
い

ま
し
た
。
あ
ら
た
め
て
調
査
の
進
行
を

質
問
し
ま
し
た
。
こ
の
波
消
し
ブ
ロ
ッ

ク
は
道
の
所
有
で
あ
り
、
海
岸
侵
食
箇

所
へ
の
活
用
を
検
討
し
て
い
る
と
の
答

弁
が
あ
り
ま
し
た
。

▼
歩
く
ス
キ
ー
の
推
進
に
つ
い
て

　
冬
季
の
健
康
増
進
観
点
か
ら
、
ア
ル
テ

ン
や
緑
ケ
丘
公
園
を
活
用
し
、
歩
く
ス
キ

ー
の
推
進
と
用
具
の
レ
ン
タ
ル
を
提
案
し

ま
し
た
。
担
当
部
長
は
、「
現
状
で
も
ア

ル
テ
ン
や
緑
ケ
丘
公
園
で
楽
し
ん
で
い
る

方
た
ち
が
お
り
、
現
状
で
の
活
用
を
お
願

い
し
た
い
」
と
答
弁
さ
れ
ま
し
た
。
歩
く

ス
キ
ー
の
用
具
の
レ
ン
タ
ル
に
つ
い
て

は
、
指
定
管
理
者
と
協
議
・
検
討
す
る
と

の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。
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▼
オ
ス
プ
レ
イ
の

訓
練
な
ど
に
つ
い
て

　
北
海
道
大
演
習

場（
恵
庭
市
）で
の

日
米
共
同
訓
練

で
、
オ
ス
プ
レ
イ
が
苫
小
牧
上
空
を
何
度

も
飛
行
し
た
こ
と
に
つ
い
て
、
市
長
の
姿

勢
を
た
だ
し
、
防
衛
省
へ
の
抗
議
を
求
め

ま
し
た
。
市
長
は
、「
事
実
は
確
認
し
て

い
る
。
北
海
道
防
衛
局
に
要
請
は
し
て
い

る
が
、
上
京
し
た
際
、
防
衛
省
に
直
接
要

請
し
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　
ま
た
、
北
朝
鮮
に
よ
る
ミ
サ
イ
ル
発

射
・
核
実
験
に
つ
い
て
、
市
か
ら
強
く
抗

議
す
る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。
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▼
児
童
相
談
所
分
室
設
置
に
つ
い
て

　
虐
待
の
通
報
が
27
年
と
の
比
較
で
2
2
3

件
か
ら
2
9
0
件
に
、
虐
待
認
定
が
1
2
7

件
か
ら
2
2
1
件
と
増
え
て
い
る
実
態
を
示

し
、「
苫
小
牧
の
相
談
件
数
が
圧
倒
的
で
待
っ

た
な
し
」
と
、
旧
道
立
病
院
を
活
用
し
て
児

童
相
談
所
分
室
を
設
置
す
る
こ
と
を
強
く

求
め
ま
し
た
。
市
長
は
、「
議
員
と
同
じ
思
い

で
あ
る
」と
答
弁
し
、
29
年
度
中
に
方
向
性

が
出
る
こ
と
が
示
さ
れ
ま
し
た
。
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▼
国
民
健
康
保
険

会
計

　
28
年
度
の
剰
余

金
が
4
億
4
千
万

円（
27
年
度
1
億

5
千
万
円
）だ
っ
た
こ
と
に
つ
い
て
、
市
立

病
院
で
国
保
加
入
者
の
受
診
数
が
減
少
し

て
い
る
実
態
を
示
し
て
質
問
し
、
被
保
険

者
の
実
態
把
握
を
求
め
ま
し
た
。

　
ま
た
、
28
年
度
の
実
績
が
30
年
度
か
ら

の
都
道
府
県
化
の
デ
ー
タ
ー
に
な
る
こ
と

か
ら
、
保
険
税
率
の
見
通
し
に
つ
い
て
質

問
し
、「
収
支
バ
ラ
ン
ス
を
勘
案
し
、
イ
コ

ー
ル
に
近
い
税
率
に
し
た
い
」
と
答
弁
し

ま
し
た
。

▼
介
護
保
険
会
計

　
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の
待
機
者
が
い

る
に
も
係
わ
ら
ず
、
68
床
が
空
い
て
い
る

こ
と
に
つ
い
て
質
問
し
、
職
員
不
足
が
要

因
で
あ
る
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

　
こ
の
現
状
に
対
し
、
介
護
保
険
制
度
そ
の

も
の
に
問
題
が
あ
る
こ
と
を
指
摘
し
、
国
に

抜
本
的
な
改
正
を
求
め
る
こ
と
を
提
案
し
ま

し
た
。
市
長
は
、「
ほ
か
の
自
治
体
が
ど
ん

な
悩
み
を
持
っ
て
い
る
か
を
聞
き
、
国
に
声

を
あ
げ
て
い
き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

総
合
開
発
特
別
委
員
会

平
成
28
年
度
決
算
委
員
会　
一
般
会
計

※詳細は市議団HPを　　http://toma-jcp.sakura.ne.jp/

一
般
質
問

企
業
・
特
別
会
計

このページは各会派が構成を行っており、オリジナリティを生かした紙面となっております。
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